



BOLETÍN ELECTRÓNICO OCTUBRE 2015

rabajando con Responsabilidad Social"

01 (987) 872 37 44/66/88

info@fccozumel.org

@fccozumel

www.fccozumel.org



HACIA UN MAYOR Y MEJOR IMPACTO SOCIAL DE LA FUNDACIÓN COZUMEL

Se llevó a cabo el 3er taller para el personal operativo y consejeros de la Fundación Cozumel con el apoyo de ADECO Acciones para el Desarrollo Comunitario y Nacional Monte de Piedad. La teoría de cambio, analizando las problemáticas sociales y los cambios que se lograrán a futuro de cara a un mejor impacto de la fundación en el año 2016.



HANAL PIXAN, CAMPARTEN TRADICIONES EN CONCURSO JÓVENES VOLUNTARIOS

Fundación Cozumel con el objetivo de fomentar las tradiciones culturales, llevó a cabo el 3er Mini Concurso de Calaveritas entre los voluntarios y Servidores Sociales. Se presentó el altar del Día de Muertos y se compartió con el personal pan, tamales y chocolate. Felicidades a Karen Ortiz, Cristina Chap e Isabel Hernández, ganadoras del concurso.

SE GRADUAN 13 JÓVENES LÍDERES UNIVERSITARIOS La Universidad de Quintana Roo, Fundación Cozumel y la Red de OSC de isla Cozumel, entregaron diplomas de



acreditación a 13 jóvenes estudiantes que tomaron el diplomado Desarrollo de Líderes Sociales. Ante la presencia del rector y directivos de la Fundación se proyecta que estos jóvenes puedan ser promotores de proyectos y acciones sociales en el futuro. Leer más... ORGANIZACIONES CIVILES SE COMPROMETEN CON EL MEDIO AMBIENTE



En un esfuerzo conjunto del Municipio de Cozumel, Fundación Cozumel, Plan Estratégico Cozumel Voces

Ambientales y la Red de OSC de Isla Cozumel se llevó a cabo el Taller de Internacionalización Principios y Valores para el Desarrollo Sustentable Carta a la Tierra, donde las OSC se comprometieron a trabajar fuertemente por la sustentabilidad en la isla. Leer más...



INAUGURAN TALLER DE SEÑAS MEXICANAS Y TERAPIAS DE AUDICIÓN Y LENGUAJE

Con el apoyo del Acuerdo San Gervacio, establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación Cozumel, Manos y Voces AC inauguró estas acciones que beneficiarán a niñas, niños y jóvenes con problemas de audición y lenguaje. Fundación Cozumel apoyando proyectos como éste promueve la ayuda hacia los sectores vulnerables de la isla.



FUNDACIÓN COZUMEL Y NACIONAL MONTE DE PIEDAD COMPROMETIDOS CON LA EDUCACIÓN Rector de la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel recibió 101 mil 850 pesos por parte de estas dos instituciones de asistencia privada, para apoyar a 70 jóvenes universitarios con becas colegiatura y titulación. De enero de 2003 a la fecha ya son mil 681 apoyos con una inversión cercana a los 3 millones de pesos. Leer más...



ENTREGAN CONSTANCIAS Y RECONOCIMIENTOS A GRADUADOS DE LA UNID SEDE COZUMEL

El Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC, Octavio Rivero, fue invitado por la UNID Sede Cozumel a la entrega de constancias y reconocimientos a los graduados generación 2015, donde se resaltó el trabajo de vinculación con el sector social y la institución educativa. Muchas felicidades a los nuevos licenciados y maestros.



CONTINÚAN LUDOTECAS MÓVILES ATENCIÓN A LA NIÑEZ COZUMELEÑA

Más de 300 niños y niñas de 6 a 12 años de edad son atendidos cada mes por las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel en 3 diferentes parques de la isla, todos los días de lunes a viernes en horario de 5 a 7 de la tarde. Conoce dónde estaran recientemente. Leer más...



EXITOSO IV SEMINARIO EN MANEJO DE RECURSOS NATURALES Del 21 al 24 de octubre de 2015, se realizó exitosamente este encuentro de la organización Manejo de Recursos Naturales contando con el apoyo de la UQROO Cozumel, la Fundación de Parques y Museos y la presencia de



Fundación Cozumel, la Red de OSC de isla Cozumel y otros organismos. Leer más... **INAUGURAN OTOÑO CULTURAL 2015**



Círculo Cultural Arcano inauguró el otoño cultural de Cozumel 2015 con la exposición Panorámicas de Cozumel del fotógrafo Daniel Loeza, acudieron autoridades municipales, artistas locales y sociedad civil. Evento realizado del 19 al 25 de octubre de 2015. Participaron el Municipio de Cozumel, la Fundación Cozumel y otras instancias que apoyaron en alguna de las actividades.



SE GRADUAN 65 PARTICIPANTES DEL DIPLOMADO SOSTENIBILIDAD PARA OSC

Fundación Cozumel a través del Programa Fortalece, entregó 65 constancias de participación y acreditación a representantes de 46 organizaciones civiles que concluyeron con éxito este diplomado que se llevó a cabo en Mérida y Cancún, con el apoyo de diversos aliados estratégicos en ambas sedes, con esto se concluye el trabajo de fortalecimiento para el año 2015. Leer mas...



PROYECTA AFP CAPÍTULO YUCATÁN EVENTOS DE CAPACITACIÓN

Integrantes de la AFP Capítulo Yucatán, donde participa el Director de Fundación Cozumel, se reunieron en Mérida para analizar el trabajo realizado en el 2015 y proyectar para el 2016 actividades de fortalecimiento para procuradores de fondos en beneficio del sector social.



OSC DE YUCATÁN Y QUINTANA ROO APRENDEN SOBRE PLANEACIÓN FINANCIERA

Tema fundamental para organismos civiles en el último módulo del Diplomado Sostenibilidad para OSC que realizó Fundación Cozumel a través del programa Fortalece. Luis Esparza Rodríguez experto en administración y derecho fiscal para OSC fue el instructor quien capacitó a cerca de 60 participantes en las sedes de Mérida y Cancún. Leer más...



NIÑOS Y NIÑAS DE LAS LUDOTECAS MÓVILES FELICES VAN AL CINE

A través de la alianza entre Fundación Cozumel y Fundación Cinépolis, 120 pequeños que acuden constantemente a las actividades lúdicas en las diferentes colonias, fueron invitados al cine con palomitas y refresco gratis. Diversión y alegría con la función: Un Gallo con Muchos Huevos.



MODIFICAN LEY DE FOMENTO A LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS OSC EN QUINTANA ROO Directivos de la Red de OSC de isla Cozumel acudieron al Congreso del Estado a presenciar la aprobación de esta iniciativa de decreto por el que se reforman y adicionan diversos artículos en beneficio del trabajo de las Organizaciones de la Sociedad Civil en el estado de Quintana Roo, se proyectan mesas de trabajo en algunos municipios para dar a conocer a detalle los cambios.



SE IMPARTE ÚLTIMO MÓDULO DEL DIPLOMADO DESARROLLO DE LÍDERES SOCIALES.

Conjuntamente con la Universidad de Quintana Roo, el Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel Lic. Octavio Rivero Gual, impartió el último módulo de este diplomado con temas de liderazgo con enfoque social y organizaciones de la Sociedad Civil. 13 jóvenes se preparan para fortalecer el sector social en el futuro.



FRUCTÍFERA REUNIÓN CON OSC APOYADAS CON EL ACUERDO SAN GERVASIO (ASG)

La Red de OSC de la Isla promovió una reunión con las organizaciones civiles que fueron apoyadas con el Fondo Económico del ASG establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación Cozumel, para conocer los avances y la situación actual de trabajo del sector social en beneficio de la comunidad.



Durante octubre, varias tiendas Soriana en el país impulsaron la campaña de redondeo "Tu Aportación Construye Mejores Comunidades". Con lo recaudado se apoyarán a través de las Fundaciones Comunitarias a más de 10 mil personas entre niños, niñas, jóvenes, adultos y grupos en situación vulnerable. Gracias a la Alianza entre Comunalia y Fundación Soriana.

REDONDEO BENEFICIARÁ A 13 FUNDACIONES COMUNITARIAS ENTRE ELLAS FUNDACIÓN COZUMEL











